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愛宕小学校は、地域運営学校（コミュニティ・スクール）のため、学校運営協議会にて、学

校や地域についての会議を行っています。 

第３回学校運営協議会は、８月２５日（木）に、愛宕小家庭科室にて、以下の話し合い、討議

を行いました。（出席…校長・副校長・委員５名、愛宕会代表、上柚木中学運協委員１名、計９名） 

 

１．学校より 
夏休み中には７/21,22,25 の３日間、そして始業式に向けて 8/24 に「ラジオ体操」が行われ

た。残念ながら最後の 8/25 は雨天により中止となってしまったが、多くの子ども達が参加をして

いて驚いた。また７/23,24 に「愛宕キャンプ」が開催された。子供たちはもちろん、保護者の

方々も楽しそうな表情で参加していた事が印象的だった。また、感染拡大により「上柚木夏祭り」

が中止となったが、放課後子供教室主催で「愛宕夏祭り」が 8/19 に開催された。170 名程の児童

が参加したが、２学年ずつに時間を区切る事で、体育館の中でもそこまで密になる事なく開催出来

ていた。子供たちもとても楽しんでいた。学校としても子供たちの姿が見られて良かった。地域で

子供たちの健全育成をする事に繋がっており良かったと思う。 

新型コロナウイルス感染者が増えているが、愛宕小では今まで学級閉鎖をする事なく済んでい

る。2 学期もしっかりと対策をしながら安全な形で活動の実施をしていく予定である。 

 

２．夏季休業中・２学期の学運協の活動等 
《夏休み中》 

・7/23,24 愛宕キャンプ 参加者児童 35 名,大人 28 名,実行委員,ボランティア 6 名,計６９名 

３年ぶりに全プログラムをリアルで開催出来た。宿泊形態は、体育

館、校庭（テント）、車中泊の３パターン。 

子供からは「楽しかった」との声が多かった。全プログラム無事に

終了した。 

・8/19 愛宕夏祭り 子供 170 名参加。子供たちに喜んでもらって良かった。 

《２学期の予定》 

・９/23 ロボットハンド ３０名限定 

・10/16 上柚木音楽フェスティバル 愛宕小放課後子供教室からハンドベルが出演する 

・10/23 防災ワークショップ 愛宕小にて開催する 

・11/5 クリーン上柚木 

・11/6 八王子市中学校駅伝競走大会 

・11/18,19 作品展 

・11/27 都立大学生によるゴールデンボールまたはボッチャ遊び 愛宕小にて 

・12/17,18 冬の愛宕キャンプ 



 

３．第１回学校評価アンケート結果について 
《学校より》 

・保護者の回答で学校の内容がよく分からないというものが多かったが、新型コロナ感染症が終息

していくにつれ学校に来て頂く機会が増えると思うので、解消していくと思う。 

・児童の「自分は読書をしている」と「自分はよく運動をしている」の回答で低めの結果が出てい

たが、増えてきている。5,6 年生で 70パーセント以上に上がっている。コロナ禍が解消してき

た事による結果かと思う。 

《委員との意見交換》 

Ｑ：読書について数値があがっているとの事だが、どのような取り組みをしているか 

Ａ：図書室を利用しての授業や読み聞かせなどを行っている 

Ｑ：マスク着用についての意見があるが、学校としてはどのように対応していくか 

Ａ：マスクは「適切な場面で適切に外す、適切につける」という事を指導していく 

Ｑ：「自分はみんなの役にたっていると思うか」の設問について、低い数値になっているが、そもそ

も設問が答えにくい内容ではないか。 

Ａ：確かにみんなの役に立っているかという問いは難しい。学校ではキャリアパスポートで活動の

振り返りを行っているが、そのやり方次第でみんなの役に立ったと感じる場面を実感する事が

出来ると思う。係をやった事を通して感じた事を振り返り、自分が役に立ったと実感して欲し

い。 

Ｑ：「先生たちは、児童に将来の進路や職業について指導しているか」の設問について、そのような

機会や授業はあるのか 

Ａ：教育活動の中で様々な仕事について触れる機会はある。また、直接的なキャリア教育として

は、高学年を対象に色々な業種の方を学校に招いてお話ししてもらう授業を行っている。 

 

４．その他連絡事項 
◆愛宕会より 

9/2 に給食試食会を行った。 

◆上柚木中学校運協より 

2 学期に漢検を予定している。また 10/23（日）防災ワークショップに 1 年生１０人が参加す

る予定。また、愛宕小の作品展にて上柚木中の生徒の作品を飾ることとなっている。 

◆委員 敬愛フレンド保育園園長 内藤先生より 

夏休み中に卒園生のボランティアを保育園に招いた。５年生の児童が感想を求められて「みんな

笑顔で素敵でした」と答えてくれた。子供たちの良いところを見てくれて、そしてそういった感

想を伝えてくれる姿に保育園の先生たちも感動した。また、10/22 午前中に愛宕小の校庭をお借

りして運動会を行う。感染対策をしっかりして行う予定。 

◆さくらの会より 

次回のさくらの会は、9/20（火）１０時から 応接室にて開催する。 

 

 

 
 

次回の学校運営協会議は、１０月７日（金）です（書記代理：山本） 


